



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	84934928
Prix	699 000 €

Paris 14^{ème}

Appartement à vendre (75014)

Paris XIV- dans un ensemble immobilier récent, au pied de la coulée verte du 14e arrondissement, Barnes vous présente un 3 pièces lumineux bénéficiant de 2 terrasses (de 5 et 10m2). l'appartement de 65,22m2 loi carrez se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine semi-ouverte, 2 chambres, une salle d'eau avec toilettes et un toilette indépendant. Ce bien, en parfait état, est traversant est-ouest, totalement au calme. Un emplacement de parking, en sus du prix, est disponible. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,980 €/an - les ...

Paris 14 - in a recent property complex, right next to the coulée verte park in the 14th arrondissement, Barnes is listing a bright 2-bedroom apartment with 2 terraces (5m²/54 sq ft and 10m²/108 sq ft). The 65.22m² (702 sq ft) (under the carrez law) features a hall, a living room with a semi-open kitchen, 2 bedrooms, a shower room with toilet and a separate toilet. This east/west-facing dual-aspect property, in immaculate condition, offers complete peace and quiet. Parking space available at an additional cost. Fees payable by the seller - average amount of the share of current charges ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

